

Carsten Krabbes Pastor i.R.: Epiphantias mal pfindstlich

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 24. Januar 2016 um 02:48 Uhr

WBNachrichten-Video mit exklusivem Hör-Beitrag Carsten Krabbes: Epiphantias mal pfindstlich

{youtube}JNWqWvIP3HY{/youtube}

Sonntag 24. Januar 2016 – Hamburg / Bisperode (wb). Carsten Krabbes, in Hamburg lebender P

Wie schon berichtet, lebt Krabbes heute als Pastor i.R. in Hamburg, fühlt sich aber immer noch mit dem Weserbergland und seinen Menschen verbunden.

Fortsetzung von Seite 1

In dem vertonten Beitrag zu Epiphantias läßt Carsten Krabbes sehr persönliche Erfahrungen einfließen. So schimmern auch seine Nahtod-Erlebnisse durch die Betrachtung.